

Vos questions / nos réponses

Inquiétude MDMA

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/12/2014 20:12

Bonjour,

Je suis désolée si ma question sonne stupide mais je ne sais pas vers qui me tourner pour avoir une réponse fiable...

Je suis très stressée par les drogues d'une manière générale (peur qu'on en verse à mon insu dans mon verre en boîte par exemple)... Et samedi soir j'ai été à une soirée où se trouve le garçon qui me plaît en ce moment. Pendant toute la fête nous nous sommes embrassés, très longtemps.

Le PROBLEME c'est qu'il m'a avoué hier qu'il avait consommé de la MDMA samedi soir ! Cela me fait très peur parce qu'en plus je suis sous antidépresseur depuis 4 mois pour mon anxiété généralisée.

Ma question est la suivante : Est-ce que par échange de salive en l'embrassant longuement, mon organisme a t il pu recevoir des doses de MDMA ?

Si oui, est ce que je risque quelque chose ?

Merci beaucoup pour votre réponse et vos explications !

Mise en ligne le 02/12/2014

Bonjour,

Rassurez vous, il n'y a aucun risque .En effet, pour ressentir les effets de la MDMA ou pour qu'on puisse en retrouver dans votre organisme, il faut en avoir consommé (c'est à dire ingéré ou sniffé selon les usages). Le fait de l'avoir embrassé (même longuement) ne constitue aucun danger de "transmission" de molécules de MDMA de son organisme au vôtre.

Il n'y a donc absolument aucune crainte à avoir.

Cordialement.
